

## 市長メッセージ

市民の皆さま、事業者の皆さまにおかれましては、まん延防止等重点措置に基づく、新型コロナウイルス感染症対策にご協力をいただき、ありがとうございます。

しかしながら、従来よりも感染しやすいとされるデルタ株の全国的な広がりにより、これまでにない勢いで感染者が増加し、感染拡大に歯止めがかからない深刻な状況となっています。

滋賀県では、8月8日のまん延防止等重点措置の適用後も新規感染者が連日200人を上回り、病床使用率も90パーセントを超えるなど医療提供体制が極めて逼迫する状況から、政府に対して緊急事態宣言の対象地域とするよう要請され、8月27日から9月12日まで、緊急事態宣言の適用が決定しました。

本市においても、1日の新規感染者が100人を超える日があるなど沈静化の兆しは見えず、自宅で療養される方が400人に迫る危機的な局面を迎えております。

疫学調査などにあたる大津市保健所の体制強化を図るとともに、医療関係者の皆さまと連携、協力して自宅療養者を支える仕組みの構築などを進めていますが、これ以上の感染拡大を食い止めるため、新たに一部の市立施設の利用制限を実施するなど、さらに強い措置を講じてまいります。

ご自身と大切な人の命と健康を守るため、緊急事態宣言を受けた取組にご理解とご協力をいただきますとともに、不要不急の外出自粛の徹底、手洗いやマスクの着用、密閉、密集、密接のいずれの密も避ける「ゼロ密」を目指した人との距離の確保など基本的な感染対策により緊張感を持って取り組んでいただきますようお願いをいたします。

令和3年8月26日 大津市長 佐藤 健司